



世界に希望を生み出そう



帯広西ロータリークラブ

第2438回例会

2023.7.6

会報



■RI第2500地区スローガン■

今こそ変わる勇気を！
さあ、一步前へ

■クラブ・テーマ■

皆に希望と笑顔と愛を！
ロータリーを楽しみながら活動しよう！

米山記念奨学生

ファトヒ、アテフェ 様

7月誕生日祝

| | | |
|-------|----|-----------|
| 近藤 誠勝 | 会員 | 1945.7.27 |
| 佐藤 聰 | 会員 | 1956.7.14 |
| 上野 裕司 | 会員 | 1957.7.22 |
| 立崎 貴之 | 会員 | 1964.7.13 |
| 西藤 博行 | 会員 | 1964.7.19 |
| 北川 勝啓 | 会員 | 1966.7.16 |

7月結婚祝

| | | |
|-------|----|-----------|
| 松見 喜明 | 会員 | 1992.7.18 |
| 伊藤 公康 | 会員 | 1998.7.21 |
| 石原 潤 | 会員 | 2005.7. 1 |
| 千葉 清秀 | 会員 | 2005.7. 1 |
| 金澤宗一郎 | 会員 | 2008.7.14 |

会長報告

天野 清一 会長



皆さん、こんばんは！前年度1年間コロナ禍覚めない状況の中クラブ運営されました、奥会長、森幹事、役員理事の皆様、大変お疲れ様でした！奥会長も大変な作業の仕事あるのに会長を1年間勤めていただき本当に疲れさまでした。それと60歳すぎての幹事をされた森幹事も本当に疲れ様でした。ガバナー輩出クラブとして地区を代表してリードするクラブになっているクラブの会長を務める事は歴代の会長のように上手く運営できるのかと不安を感じプレッシャーになっております。

私は2004年3月に高田会員と一緒に日に入会させていただき、まさかのこの様な挨拶をしなければならないことになり、私自身とても驚きと共に緊張と気の引き締まる思いで一杯です！実は会報は19年間とともに見ていなかったのですが、昨年末より過去の先輩会長の会長報告を改めて見る事になりました、会報の有り難さを感じました！

本日第53代会長として初めての点鐘をさせていただきました。音の大きさを気にしてシャンクしなければと思いました。例会47回予定していますが全部点鐘させていただければ最初と最後で94回させて頂くことになります。一年後には心地良い点鐘で終わることを思いながらまた先ほども触ましたが、一年後にはガバナー輩出でクラブは、とても大変な状況になりますので、私たちは今年1年かけて準備を行なってまいりたいと思います。

是非会員の皆様心を1つにしてさらに魅力あり仲の良いクラブをめざしてロータリーの事業を楽しんでいただきたいと思います。

改めて今年一年宜しくお願いします。第一回目の会長報告といたします。

会務報告

立崎 貴之 幹事

①帯広西RC、夜間例会開催のご案内

日 時 7月13日(木)午後6時30分

場 所 北海道ホテル

②帯広南RC、7月17日(月)の例会は、休会と致します。

③帯広東RC、夜間移動例会開催のご案内

日 時 7月18日(火)午後6時30分

場 所 十勝星空ビアガーデン

④帯広RC、夜間例会開催のご案内(ガバナー公式訪問)

日 時 7月19日(水)午後6時

場 所 ホテル日航ノースランド帯広

⑤帯広西RC、臨時総会開催のご案内

日 時 7月27日(木)午後0時30分

場 所 北海道ホテル

⑥帯広北RC、夜間移動例会開催のご案内

日 時 7月28日(金)午後6時30分

場 所 ジグザグ

⑦帯広南RC、夜間例会開催のご案内(ガバナー公式訪問)

日 時 7月31日(月)午後6時

場 所 北海道ホテル



会 長 天野 清一 副会長 上野 裕司 会場監督理事 伊藤 公康 発行：広報委員会
幹 事 立崎 貴之 副会長 柳沢 一元 プログラム委員会理事 近藤 真治 委員長 板倉 利幸 (副)朴 昌人



例会日／木曜日 12時30分～13時30分 例会場／北海道ホテル 帯広市西7条南19丁目1 (TEL 21-0001)
創立／1972年2月24日 事務局／帯広経済センタービル東館3階 TEL 25-7347 (直通) FAX 28-6033

■新入会員紹介



高橋 耕一 君紹介
推薦者 所 輝泉 会員

年度まで1年となりました。皆さんのお力をお借りして、楽しく、笑顔で終わられる様に頑張っていきたいと思います。みなさんのご協力を宜しくお願ひします。

奥 敏則 直前会長

前年度は大変御世話になり有難うございました。
今年度も宜しく御願いいたします。

上野 裕司 副会長

本日、就任のあいさつさせて頂きます。一年間、
宜しくお願ひ致します。

小野 辰夫 会計

本年度会計を務めさせていただきます。どうぞ宜
しくお願ひ致します。

谷脇 正人 親睦活動委員長

親睦活動委員会委員長を仰せつかりました。一年
間よろしくお願ひします。市内他クラブのニコニコ
献金は3,000円です。金額ではなく皆さんの嬉しい
報告や楽しい報告をたくさんお願ひします。

西 麻衣子 親睦活動委員会 副委員長

発表させて頂きました。

| | | |
|-------------|------|-------------------|
| ニコニコ 献 金 | 7月6日 | 20,000 円 |
| | 累 計 | 20,000 円 (7月6日現在) |

■ニコニコ献金 西 麻衣子 親睦活動副委員長

天野 清一 会長

本日より会長職させていただきます。
何もわからない会長ではありますが、
会員の皆様のご協力宜しくお願ひし
ます。1年お願ひします。



立崎 貴之 幹事

新年度のスタートです。メンバーの皆様には色々
ご負担、お願ひごとの多い一年間になるかと思
いますが何卒、ご理解・ご協力の程、よろしくお願
ひ致します。頑張ります！

小谷 典之 2500地区ガバナーエレクト

ガバナーエレクトとして大友地区幹事とともに一
年間、準備に取り組みますので、みなさんのご協
力よろしくお願ひします。

大友 友明 地区幹事エレクト

天野年度の出航ですね。1年間健康に気を付けて
頑張って下さい。そしていよいよ、小谷ガバナー

◇プロограм

立崎 貴之 幹事

「三役就任挨拶」



それでは、プログラムに移らさせて頂きます。本日は、「三役就任挨拶」という事で、時間もたっ
ぱりとっていますので、お一人お一人思いの丈を宜しくお願ひ致します。



天野 清一 会長

2023～2024年度RI会長は、スコットランド出身である歯科医のゴードン・R・マッキナリー
氏、サウスクリーンズフェリーロータリークラブのロータリアンがなります。

ゴードン・R・マッキナリー氏はロータリー会員に平和と機会、生きるに値する未来のための
条件を支援する。私達が最も得意とすることを絶えず受け入れ、世界と私達の自身の中に平
和を築く事に焦点を当て続けることでロータリーはより平和な世界、より希望に満ちた世界を想像
することが出来ることを考えながら、「世界に希望を生み出そう」と継続性を説いています。継
続性とは、先人たちの優れたアイデアを発展させること。そして自分らしくあり続け、新切な行為
で、意地悪な世界を驚かせましょう。年度重要目標は、

1. ローターアクトの地位向上

ロータリークラブとローターアクトクラブが互いに協力し、支援しあうための新たな方法見
出していくこと

2. 女児のエンパワーメント

世界中の女の子たちが強く、能力を身に付けた女性へと成長できよう支援すること。

3. DEIの促進

ロータリーをオープンでインクルーシブな組織とし、最高の人材、最高のアイデア、最高の
パートナーシップを受け入れること。また人はロータリーに目を向け自分を見つめる必要が
ある。

4、ポリオ根絶

ロータリーの最優先課題で、目標達成のためには今こそ更なるチャレンジが必要。根絶はロータリーの大きな功績となり歴史に名を残す。

5、ロータリー行動計画の実践

希望は、夢のなかに・想像力の中に・そして夢を現実に変える勇気の中にある。

以上重点目標でかがけています。新型コロナやロシアによるウクライナ侵攻トルコシリアの震災等かつてないほどの多くの人が傷ついてメンタルヘルスの必要性を問われています。

次にRI2500地区鶴見誠一郎ガバナーは「今こそ変わる勇気を！さあ、一步前へ」と地区スローガンとし「行動することに意味がある」と示しています。

今年度のクラブテーマ

「皆に希望と笑顔と愛を！ロータリーを楽しみながら活動しよう！」
とさせて頂きました。

ご存知の通り次年度小谷ガバナー輩出しますので私たちは1年かけて準備します。今年度役員理事・委員長・委員の皆様は役を重複しながら活動する事になりますが、2500地区のロータリアンが注目していますので頑張って行こうではないでしょうか！

これからも帶広西ロータリークラブの時代はメンバー全員で創り出さなければならぬのです。11年前には58名まで減少した当クラブは今87名まで増えました。若い会員が増えて活気あるクラブだと思います。互いに手を取り次世代自慢できるクラブを創りたいと思いますので1年間、ご協力頂きたいと思います。宜しくお願ひします！

奥 敏則 直前会長

皆さんこんばんは。まずは、前年度におきまして、皆様方には大変お世話になりました、誠にありがとうございました。天野会長にバトンタッチ出来てホッとしているところです。

三役就任挨拶ということですが、私は三役ではありませんが、柳沢副会長の出席が叶わないということで、ここでご挨拶をさせて頂きます。

さて、私は今年度、長期計画特別委員会と直前会長と役職に就きますが、最近入られた方は分からないかもしれません、前年度に会長をされておられた方が就く役職で、長期事業特別会計と青少年育英基金とニコニコ献金特別会計を管理する役職です。

長期事業特別会計は、不意の支出に対して積み立てをしているお金ですが、去年ありました50周年の記念式典や祝賀会の登録料だけでは賄いきれない支出に対して溜めている貯金です。これからも小谷ガバナーを輩出して、今年度はPETSや地区協議会、次年度は小谷ガバナ一年度の事業や地区大会に使用するお金です。もちろん自分だけの判断で出せるものではありませんので、理事会などに諮って決めさせていただきます。

また、青少年育英基金も管理いたします。これは、会員の皆様方よりいただいた寄付や葬儀の返礼としていただいた心づかいの分をプールしている貯金の事です。以前こんなことがありました。当時西ロータリークラブでお世話をしていた米山奨学生が、卒業できなくて、米山の奨学金ももらえなくなったり支出したことがあります。これは、奨学生の成績が悪かったわけではなくて、大学側の手続きがまづかったり、遅れたために発生した事案でしたが、米山奨学金と同額の金額を半年間クラブで面倒見たときに支出したお金が之でした。

この両積立金をしっかりと管理してまいります。また、クラブ戦略委員会のメンバーにもなっておりまして、長期に渡る事業例えば、グローバル補助金を使うような海外での奉仕の事業や、前年度ロータリー情報委員会の伊東肇委員長から提言されましたたいまつ宣言の見直しなどもこの委員会でやっていきます。皆さん1年宜しくお願ひいたします。

上野 裕司 副会長

皆さんこんにちは。副会長を仰せつかりました上野です。何を話すか迷うところですが、まずは、先日の例会欠席をお詫びいたします。

例会間近の夕刻に右足が激しく痙攣し、3時間ほど動けなかったです。回復までに3日かかりました。当日、午前中に一緒にラウンドしていた佐藤さんや、アスリート松田君に比べると、恥ずかしい限りであります。私には、腰痛やひじ痛という激痛に絶えてプレイができる強固さ、痛みに対応できる機能を持ち合わせておりません。まったくの言い訳であります。

天野会長には早々に、嘆きの例会にしてしまったかと思うと辛いものがあります。今後は、例会運営には支障がないプレイに限定し準備することを心に刻み頑張りたいと思います。

さて、私は、2012年3月西RC入会から11年余りが経過入会後、哲平先生には、ゴルフの教えを受け、薬剤師の久保先生らとは、銘酒会の立ち上げを企画し、入会から数年は同好会で目まぐ



るしく過ごし、その間、当会事業にはあまりお役に立つておりません。また、耕吾さんからは私の担当した例会のコメントに過激派ともいわれました。

しかし、50周年を終え、ほかのRCも羨む西RCの結束は、ある意味、ゴルフ、銘酒会などの同好会が脇を固めていると信じ、懸命に副会長を務めるのはもちろん。小谷ガバナーエレクトと天野会長がタイアップする企画には、全力を注ぎたいと思っております。

どんなことができるかは、私自身理解しておりません。立崎幹事の細やかな運営にはほどほど感心させられますが足を引っ張らないように努め、天野会長の「皆に希望と笑顔と愛を！たくさん膨らませられるよう努めたいと思います。一年間宜しくお願ひ致します。



立崎 貴之 幹事

お時間の方が当初の時間より10分ほど多く残っておりまして、私、調整という事ですが、多分皆様も長時間にわたりお聞きしているので、お酒も飲みたい時間になってきているかと思いますので、通常通りやらせて頂きます。

まずは、1年8か月前、天野会長よりお電話を頂きまして、「どこにいる？」と「会社にいますよ。」と言いましたら、「ちょっと伺ってもいいか。」と言われまして、「お待ちしております。」と。30分後くらいにお越しになられましたが、どんな話かと言うのは、時期的なものがありましたので、わかつっていました。お越しいただきまして、「幹事、やっていただけないか。」という話で、私の中で心は決まっていましたので、即答で「私でよければ、やらせて頂きます。」という事でお応えさせていただきました。その時はまだ、1年8か月という時間がありましたので、まだまだ先だなと思っていましたら、あれよあれよという間に、本当に色々な事に参加させて頂きながら、本当に早い1年8か月で今日を迎えております。何度か、やはり予定者の段階で「こんなに色々な事をやらなければならぬのか。」と思いつると、多少心が折れそうな場面もありましたが、幸いにも先輩方、あるいは幹事経験者の方々から色々、アドバイスを頂いたり、励まして頂けたりしまして、なんとかここまで辿り着く事が出来ました。辿り着くと言ってもまだスタートです。昨年は46回、今年は48回の例会があります。2回ほど多い例会で、まだそのたった1回目がまもなく終わろうとしております。天野会長は非常に素敵なお人柄の人です。そして、個性も大変豊かな方です。1年間を通して、その素晴らしい個性だと人柄が沈む事のないように、私はしっかりと横に立ち、寄り添いながら1年間クラブ運営に務めていきたいと思います。今思う事はそれが全てだと思っております。

そして、次年度、小谷ガバナーアードが始まるまでのこの1年間は、しっかりとつなぎながら、そして、次の年にスムーズにバトンタッチが出来るように、1年間務めていきたいと思っておりますので、宜しくお願ひしたいと思います。

そんな中ですが、私、ロータリー歴11年です。今年12年目を迎えるが、今まで運営の真ん中といいますか、先頭に立ってやるというのが初めてでございます。多分、私の経験不足、認識不足、様々あります。皆様には多大なるご迷惑、無理をお願い、そして、時には少々言葉が荒くなってしまう場面もあると思いますが、何卒、ロータリーの友情という事で免じて頂きまして、温かい目で、そして、私が何か至らない事がありましたら、ご指導も優しくお願ひしたいと思います。思った以上に打たれ弱い性格と繊細なもので、宜しくお願ひしたいと思います。

最後になりますが、天野会長のクラブテーマの元、「希望と笑顔と愛を ロータリーを楽しみながら活動しよう」をモットーに1年間、楽しく過ごせますよう、また、クラブ会員の皆様には満足いく1年になりますよう、私も全力を持って務めたいと思いますので、どうぞ宜しくお願ひ致します。